

Roland Tschäppeler
Etzelstrasse 28
8038 Zürich

KR-Nr. 161/1996

An das
Büro des Kantonsrates
8090 Zürich

Einzelinitiative

Sehr geehrte Damen und Herren

Gestützt auf das Vorschlagsrecht des Volkes reiche ich folgende Einzelinitiative ein:

Antrag:

Die Kantonsverfassung ist wie folgt zu ändern:
Wahl des Regierungsratspräsidenten durch das Volk für vier Jahre fest, Wahl der Regierungsräte durch das Parlament (Kantonsrat)

35 000 Stimmberechtigte im Kanton Zürich können eine Erneuerungswahl vom Präsident und den Regierungsräten verlangen.

Begründung:

Mehr Transparenz und eine bessere Einflussnahme durch das Volk in die politischen Prozesse ist anzustreben. Da die Regierungsräte durch das Parlament gewählt werden, müssen Koalitionen gebildet werden und Gespräche geführt werden. Die Koalitionen einigen sich auf ein Programm und dieses wird durchgezogen. Die drängenden Probleme bedürfen Lösungen.

Mit dieser Neuregelung ist eine bessere Transparenz und Kontinuität gewährleistet.

Für die Prüfung meines Anliegens danke ich bestens.

Zürich, 14. Mai 1996

Mit freundlichen Grüßen
Roland Tschäppeler